

Si desea inscribirse a la capacitación, comuníquese con los teléfonos de contacto que se encuentran a final del comunicado y obtenga la información que necesite acerca del evento.

Lo esperamos!



Desayuno de Trabajo Cartagena

El pasado jueves 14 de febrero se llevó a cabo en el hotel Santa Clara de Cartagena, un desayuno de trabajo realizado por la Fundación, con el objetivo de generar un espacio para poder mostrar a nuestros donantes y aliados, los logros alcanzados desde que inició la Fundación hasta hoy.

Contamos con la presencia del Concejal Andrés Betancourt, personal de la Gobernación, la Alcaldía, miembros de la junta de acción comunal de Loma Fresca, entre otros invitados especiales, que han apoyado y seguido nuestra labor en Cartagena desde sus inicios.

Gracias a la participación de todos los presentes y al Hotel Sofitel Santa Clara por el apoyo con el lugar, el desayuno tuvo resultados satisfactorios, pues durante la reunión se lograron varios acuerdos y surgieron ideas que aportan al crecimiento del proyecto.

¡Nuevamente estamos en GlobalGiving! Esta vez en campaña para proveer de uniformes a nuestros niños de San Andrés Islas.

Ingresa dando "Clic" en la imagen y haciendo tu donación. Miles de niños colombianos te lo agradecerán!



Septiembre 21 2012 Funciones de Películas 3D con LG

Gracias a la alianza que hay entre la empresa LG y Fórmula Sonrisas, durante todo el mes de septiembre esta industria pionera en tecnología estará llevando a los niños de todos nuestro proyectos funciones de películas en 3D.

El evento ya se ha realizado en varias ciudades, en las que los niños además de las películas, han disfrutado de palomitas de maíz y un regalo especial que LG ha llevado para cada niño en las diferentes ciudades!

Les dejamos algunas fotografías de registro. Muchas gracias nuevamente a la empresa LG por su compromiso social con la niñez del País.



Agosto 25 2012

Desfilando por nuestras sonrisas - Desfile

El jueves 23 de agosto la Fundación realizó en la ciudad de Cali, un evento en compañía de la Fundación Plan de Apoyo Familiar, con motivo de recaudar fondos para los niños del proyecto de San Andrés de Fórmula Sonrisas y los vinculados con Plan de Apoyo Familiar.

El evento contó con la participación y asistencia de diseñadores caleños reconocidos nacional e internacionalmente, así como con modelos y personajes de la vida pública que quisieron acompañar a la Fundación.

Los caleños pudieron disfrutar de diseños exclusivos, innovadores y de calidad que expusieron los diseñadores invitados; como Pink Filosofý, Caffé Swimwear, Zur Artbags, Andrés Otálora, Senda by Nelly Rojas y Manchola by Cathy Daza, además de la intervención de Dj Buxxi, artista sanandresano que apoyó el evento.

De la misma manera contamos con el apoyo permanente de Model MGMT by Chachi Ledesma, agencia de modelare que apoyó logísticamente y con Catherine Daza, quien además de llevar sus diseños, fue la presentadora del evento.

Contamos con el apoyo de la empresa privada que también se interesó en esta causa; en esta ocasión nos acompañaron como patrocinadores, Kitchen Aid, Cocoon, Banco de Occidente, Colombina, Philips y Recamier.

Le agradecemos a la Ciudad de Cali por la hospitalidad y el compromiso con esta causa, esperamos volver pronto.

{gallery}gallerys/twelve{/gallery}

Agosto 16 2012

Ciclovía Riohacha Pedalea la Vida

El pasado 22 de julio en la ciudad de Riohacha la Fundación Fórmula Sonrisas, en compañía de la Secretaría de Gobierno Municipal, la Policía Nacional Regional Guajira, la Cruz Roja Colombiana, la Secretaria de Salud Departamental y las Ligas Deportivas, le abrieron un espacio a la ciudadanía para recrearse y ejercitarse, mediante el programa de la ciclovía "Pedalea la Vida".

Durante la jornada los más de 100 niños de las Escuelas de Formación Deportivas de la Fundación, lo padres de familia, los niños del club de patinaje, diferentes clubes deportivos y la

comunidad en general, pudieron disfrutar de un espacio libre para realizar el deporte de su gusto, acompañado de una charla en donde les explicaron de que manera podrían llevar una vida sana y un estilo de vida saludable.

Se realizaron diferentes actividades; unos patinaron, otros corrieron, otros montaron en bicicleta, hubo mesas de ajedrez, espacios para realizar gimnasia y danza, fútbol playa, microfútbol entre otros.

La comunidad de Riohacha quedó muy motivada y la actividad cumplió con las expectativas de los asistentes, por lo que este tipo de iniciativas se realizarán con más frecuencia en la ciudad.



Julio 17 2012

Fórmula Sonrisas, LG & Pepa Pombo unidos por la niñez colombiana!

El Pasado Jueves 12 de julio celebramos en Bogotá el lanzamiento de la marca Premium de LG, donde en alianza con la diseñadora Colombiana Pepa Pombo, esta empresa expuso artículos que mezclan tecnología con un gran diseño. Para estas dos compañías, fue fundamental ponerle un sello social al evento y por eso, vincularon a Fórmula Sonrisas para que nuestra Fundación se viera beneficiada por las ventas que se realizaran.

Al evento asistieron invitados muy especiales de las dos empresas, personalidades de la farándula colombiana y personajes públicos.

Le queremos enviar un mensaje de agradecimiento a la empresa LG y a la Diseñadora Pepa Pombo por haber pensado en nosotros y hacernos parte de esta gran alianza.

En nombre de nuestros más de 5500 niños, Gracias!!!



Julio 2012

Fórmula Sonrisas es el protagonista del Newsletter de Globalgiving este mes.

Sigue el [link a continuacion](#) para ver el newsletter



Junio 2012

Desayuno Rendición de Cuentas San Andrés

Como lo esperábamos el desayuno realizado en la Isla de San Andrés, cumplió nuestras expectativas.

Durante más de dos horas la Fundación estuvo reunida con la empresa pública y privada comprometida con San Andrés, en donde además de exponer mediante una presentación lo realizado por la Fundación en la Isla desde el año 2008, se lograron nuevas propuestas, alianzas e ideas, que estamos seguros contribuirán a alcanzar las metas planteadas por la Fundación a corto, mediano y largo plazo en nuestro proyecto en la Isla.

Contamos con la presencia de Chevron, GHL, Banco Davivienda, La Gobernación entre otros actores que han logrado gracias a su apoyo que el proyecto de Sound Bay sea posible.

Diversos medios nos acompañaron en el cubrimiento para que las personas se enteren de nuestra labor en San Andrés.

Muchas gracias a todos los que nos acompañaron, fue un espacio muy provechoso para la Fundación!



Abril 2012

Estamos buscando amigos!



Marzo 2012

Noticias Con Sonrisas Marzo

Entérate de todo lo ocurrido en el mes de Marzo en nuestro News Letter “Noticias con Sonrisas”.

Para verlo en JPG haz [clic aquí.](#)



Febrero 2012 Noticias con Sonrisas Newsletter

Entérate de todo lo ocurrido en el mes de Enero en nuestro News Letter “Noticias con Sonrisas”.

Para verlo en JPG haz [clic aquí.](#)



NOTICIAS CON SONRISAS
Febrero 2012

CON EL DEPORTE NOS JUGAMOS UN FUTURO MEJOR.

La Corporación Prosol hace su aporte
Esta institución, creada con el ánimo de promover una experiencia de solidaridad a nivel social y crear obras sociales que propendan especialmente por la inserción de desempleados en el mundo del trabajo, hizo su aporte a nuestra Fundación.

Prosol donó a nuestros niños 432 kits orales de Colgate, los cuales fueron entregados a nuestros niños en los proyectos de Villavicencio, Ibagué y Riohacha, apoyados con una capacitación en higiene oral con el fin de enseñarles la importancia de estos implementos y que aprendan a usarlos.

Donación de cuadernos Alpina
Por medio de Conexión Colombia, la compañía Alpina hizo una donación de 1.980 cuadernos a nuestra Fundación, los cuales fueron entregados en nuestros cinco proyectos.

Estos implementos les servirán a nuestros niños como herramienta escolar para su óptimo desempeño académico.

Agradecemos a Alpina por estar siempre comprometida con las necesidades de nuestro País y a Conexión Colombia, quien envió de contacto para que esta donación fuera posible. Estamos seguros de que nuestros niños lo aprovecharán al máximo.

La Salud como Valor del mes en Fórmula Sonrisas
Durante el mes de febrero nuestros niños realizaron actividades deportivas y de recreación en donde se les inculcó la importancia de la salud en la vida de cada uno. Durante estas jornadas lúdicas, aprendieron que la salud es un tesoro muy importante en la vida de cada uno y que depende de ellos mismos que tan saludable sea el estilo de vida que llevan.

MI MEJOR AMIGO PLUS PIDIENDO
Abadrina un niño ingresando a www.formulasonrisas.com

Quiere el equipo de deportes MI MEJOR AMIGO \$240.000 X AÑO

Enero 2012 Noticias con Sonrisas Newsletter

Entérate de todo lo ocurrido en el mes de Enero en nuestro News Letter “Noticias con Sonrisas”.

Para verlo en JPG haz [clic aquí](#).



NOTICIAS CON SONRISAS
Enero 2012

En este mes les damos la bienvenida a nuestros niños y damos inicio a nuestros programas deportivos, recreativos y de educación en las diferentes ciudades donde estamos presentes.

Fórmula Sonrisas durante el 2012 quiere seguir brindándoles a estos niños programas de calidad, para poder ofrecerles un mejor futuro, por eso les damos la BIENVENIDA nuevamente a sus colegios y a nuestras escuelas de formación deportiva.

Donación Quaker
Esta prestigiosa organización, fue parte de una gran donación a nuestros niños.

En nuestros 5 proyectos en las diferentes ciudades, se entregaron a nuestros pequeños galletas de avena y barras de cereal, que contribuyeron con su nutrición y una sana alimentación para ellos. Además de ambiente sano, difusión de un ambiente de compañerismo y aprendizaje que la comida sana es una herramienta fundamental en su óptimo desarrollo.

¡Agradecemos a Quaker por su compromiso permanente con la nuestra Fundación!

Día de San Valentín
El 14 de febrero se celebró el Día de San Valentín en Estados Unidos, País pionero en el apadrinamiento de nuestros niños. Por tal motivo, nuestros pequeños enviaron a sus “Mejores Amigos” una carta deseándoles un buen día y agradeciéndoles su colaboración y compromiso.

Si quieres tener un “Mejor Amigo” en nuestra Fundación, ingresa a nuestra página Web www.formulasonrisas.com

¡Apadrina uno de nuestros niños! Ellos están esperando por ti.

MI MEJOR AMIGO PLUS PIDIENDO
Abadrina un niño ingresando a www.formulasonrisas.com

Quiere el equipo de deportes MI MEJOR AMIGO \$240.000 X AÑO

No pudimos cerrar este comunicado sin desearle toda la suerte a nuestro fundador Juan Pablo Momaya, quien a finales del mes de febrero comienza su temporada en NASCAR.

¡Esperamos que este sea un excelente año lleno de triunfos para él!

Noviembre 2011 VII Torneo de Golf FFS

Ya puedes ver las fotos de nuestro VII Torneo de Golf.Fórmula Sonrisas realizó su VII Torneo de Golf el 25 y 26 de noviembre en el Club San Andrés. El evento contó con la presencia de varias personalidades y artistas y como todos los años, los participantes se llevaron espectaculares premios. Durante la jornada los participantes recibieron regalos por parte de la Fundación y una espectacular fiesta de cierre.





Septiembre 2011 Alianza Homestead-Miami Speedway y FFS

Homestead-Miami Speedway, por tercer año consecutivo se asoció con Juan Pablo Montoya y la Fundación para realizar el “Día de Carrera con Juan” una exclusiva oportunidad de conocerlo y saludarlo antes de la Sprint Cup Championship en Homestead-Miami Speedway. El “Día de Carrera con Juan” es un paquete de beneficios que van a la Fundación Fórmula Sonrisas.

Si usted está interesado en conocer más acerca de este paquete ingrese a HomesteadMiamiSpeedway.com/Montoya

El paquete tiene un costo de 142 USD de los cuales 42 son un beneficio para Fórmula Sonrisas y por adquirirlo, los asistentes tendrán diferentes oportunidades con el piloto, entre ellos sesión de fotos y autógrafos y sesión de preguntas y respuestas.

A promotional graphic for the event. It features a close-up photo of Juan Pablo Montoya smiling. The text reads: "DÍA DE CARRERAS CON JUAN PABLO MONTOYA", "DOMINGO, NOV. 20", "LLAMAR (888) 400-RACE (7223)", "PAQUETE INCLUYE: PASAJE PARA EL BOSQUE DE PALMAS, PASAJE PARA EL SPEEDWAY, SESIÓN DE PREGUNTAS Y RESPUESTAS, ACCESO AL PASEADOR DE LA CARRERA, SESIÓN DE FOTOS Y AUTÓGRAFOS", "PRECIO: \$142", and a "GET TICKETS" button. Logos for Sprint, XS, NASCAR, and Chevrolet are visible at the bottom. A red race car is shown at the bottom.

Abril 2011

Colombia Responsable

Si deseas más información de la Feria, ingresa a www.colombiaresponsable.com De el 6 al 8 de Abril del 2011, la Fundación Fórmula Sonrisas estuvo presente en la feria COLOMBIA RESPONSABLE, en el pabellón de Acción Social de la Presidencia de la República en Corferias. Durante el evento se contó con la visita de personas y entidades interesadas en la labor de nuestra Fundación y se lograron contactos para realizar alianzas que beneficien y faciliten nuestro crecimiento y desarrollo en el futuro.



Febrero 2011 Por Primera Vez BeLive en Colombia!

Mediante una donación de relojes de edición limitada de la marca Hublot para BeLive, se llevó a cabo en la ciudad de Bogotá en el restaurante Club Colombia del reconocido Cheff Harry Sasson, el lanzamiento del reloj Hublot-Belive diseñado con el fin de recaudar fondos para las fundaciones que conforman BeLive.

El evento contó con la asistencia de personajes de la farándula y la Política Colombiana como Isabela Santodomingo, el piloto Juan Pablo Montoya y su esposa Connie Freydell, el hijo del presidente Martín Santos, Carolina Gómez, el libretista Fernando Gaitán entre otros. La velada, que contó con la presentación de Andrea Serna fue todo un éxito, pues se lograron recaudar más de 100 millones de pesos con las donaciones realizadas por los asistentes y por la marca Hublot, fondos que serán destinados a las poblaciones más vulnerables del país.



Enero 2006

Ganadores del Concurso del Casco de JPM

Bogotá, Enero 25 2006- El fin de semana del 18 al 21 de febrero, la Fundación Fórmula Sonrisas le dio al concursante ganador del segundo puesto del diseño del casco el premio prometido.

Por medio de este concurso, la Fundación pretende desarrollar la creatividad de los niños de Colombia y mostrarles que el deporte es un camino viable para desarrollarse profesionalmente y como personas. Durante el Fin de semana Sebastián Ramírez disfrutó de varios encuentros con el Piloto Colombiano de NASCAR Juan Pablo Montoya, visitas a restaurantes y parques de diversiones y la inigualable experiencia de ver la carrera de Daytona 500 desde los Pits.